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■RI第2500地区テーマ■

讃えよう地域を！クラブを！会員（自分も）を！
ロータリーとの出会いに感謝！

■クラブ・テーマ■

「ロータリークラブに出席し、ロータリーを楽しもう」
（Attend at the Rotary Club, and let's enjoy a rotary）
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ゲスト紹介
米山奨学生　カミングキード，キャサリンさん

会長報告 齊藤憲生会長
皆さんこんにちは。会長報告をいたします。
先ずは、先週の例会お休みして申し訳あり
ません。佐藤副会長には御足労をおかけ
しました。お陰様で結婚式も無事終わり、
帯広に戻ってきましたが、その気温差で
少し風邪気味になりました。当然ホームを欠席したのです
から旅先でメーキャップをしてきました。これがまた大変。
一番は異国の地と言う事です。かなり前から何曜日に、ど
こで、何と言うロータリークラブがあるかネットで調べたり、
西クラブの事務にも聞きましたが分からない。偶然ネット
で見つけ、ハワイはRI第5000地区、44クラブがありオア
フ島には25クラブがあるのが分かりました。行った翌日に
メーキャップしたかったのですが、つまり10月31日ですが、
これが日付変更線を超えていくので何曜日か分からない。
やっと木曜日だと分かり、次に木曜日の昼に例会をしてい
るクラブ探し。これは容易に分かりました。
が、しかし、その日、その場所で例会しているとは限らな
い。前以て電子メールで先様の予定の確認。やっと例会を

開いているとのメールが戻ってきた。そ
れからバナーの準備、挨拶の準備、服
装は? ネームプレートは? ロータリーバッ
ジは?いろいろ考えました。そんなこんな
で、ハワイのアラモアナロータリークラブ
でメーキャップして来ました。これがその
バナーです。知らない異国の地でのメー
キャップ、大変でしたが、記憶に残るメー
キャップだと思います。

プログラム委員会が、昨年度の「訪ねようロータリー」の例
会を一回予定している様なので、もし太田委員長から要請
があればスライドを使いお話ししたいと思います。
さて、先月の出席委員会の出席報告を聞きましたが、9月
8日68．33％、9月12日68．85％・・・9月の平均が73．1％、
これは少し低過ぎます。この数字は2500地区に行きます。
仕事があるのに何がなんでもロータリーにとは言いません。
その場合はメーキャップをして下さい。どんな団体でも、
その団体のルールがあります。皆さんが、それを了解して
ロータリークラブに入って来たのだから、やはりホームを欠
席した場合はメーキャップをして下さい。この後、山本委
員長の規定審議会の話しですが、ロータリーの入り口のメー
キャップを出来ずして、規定審議会の話し、何をか言わん

やとなります。どうか例会メモを見て、他のクラブが移動
例会の印をカレンダーにつけて、昼時にメーキャップして下
さい。ルールをガチガチにとは思いません。私などは、メー
キャップする時にかみさんと一緒に行きます。かみさんと
一緒にメーキャップをしながら飯を食べる、楽しいことで
す。以上で会長報告を終わります。

会務報告 天野清一副幹事
①帯広北RC、夜間移動例会開催のご案内
　日　時　11月22日（金）午後6時30分
　場　所　北の屋台
②帯広南RC、夜間例会開催のご案内
　日　時　11月25日（月）午後6時30分
　場　所　北海道ホテル
③帯広西RC、夜間移動例会開催のご案内
　日　時　11月28日（木）午後6時30分
　場　所　北の屋台
④帯広北RC、11月29日（金）の例会は休会と致します。
⑤帯広西RC、年次総会開催のご案内
　日　時　12月　5日（木）午後0時30分（例会時）
　場　所　北海道ホテル
⑥例会終了後、定例理事会を開催致します。

委員会報告 プログラム委員会　太田  豊委員長
11月28日（金）移動例会を「北の屋台」で開催
いたします。

ニコニコ献金 親睦活動委員会　三野宮  功会員
齊藤憲生会長
　 先週の例会、欠席して申し訳あ

りません。旅先でメイキャップ
して来ました。佐藤副会長には
心労をかけました。末娘の結婚
式が終わり、帯広に戻ってきましたが、余りの気温
差に風邪気味です。

川田章博会員　 商工会議所副会頭六期目を務めること
になりました。当クラブよりの議員、観
光文化委員長の太田委員長、谷脇副委員
長、三年間ご苦労様でした。

久保忠正会員　 先日、日本酒の会を正次郎で盛大のうち
においしいお酒をいただきました。

山本範之会員　 本日、担当例会です。2回目の出番にな
ります。よろしくお願いいたします。
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■プログラム　　　　　　　　　　　　　　　　　　ロータリー情報委員会　山本範之委員長

                          

2013年
11月 ロータリー財団月間ロータリー財団月間ニコニコ

 献　金 （11月14日現在）円累　 計

11月14日 円　8,000
261,000


